

Los 'culpables' del rechazo de MC a sumarse a Va por México

Alejandro "Alito" Moreno, dirigente nacional del PRI, sería una de las razones por las que Movimiento Ciudadano se niega a unirse a la alianza opositora.

Fuentes de Político MX, nos cuentan que aunque Movimiento Ciudadano le cerró la puerta a sumarse una eventual alianza para la elección presidencial, en lo privado el ruido para no sumarse se llama PRI y "Alito" Moreno.

Y es que uno de los más críticos a la decisión de MC de no participar en las elecciones por el Estado de México y Coahuila, ha sido el propio "Alito", quien acusó que la decisión era "cobarde" y que demostró no tener el valor de enfrentar a Morena en los comicios.

"MC no tuvo el valor de ser opositor", acusó el líder tricolor a través de Twitter para criticar la decisión del partido naranja; pero además han habido otras confrontaciones, como la crítica de MC a la reforma militar de septiembre del año pasado.

https://politico.mx/los-culpables-del-rechazo-de-mc-a-sumarse-a-va-por-mexico